



**Département Médico-Chirurgical
de Pédiatrie**

Prof. S. Fanconi
Chef de département

CH-1011 Lausanne
Tél. +41 21 314 3560
Fax +41 21 314 3572
Sergio.Fanconi@chuv.ch

1011 Lausanne, le 8 septembre 2008

Concerne : Association « Cœur Battant »

Chères donatrices, chers donateurs,

Un enfant malade c'est tout une famille dans la souffrance, c'est tout un entourage qui fait face à la maladie et qui doit être pris en charge.

L'annonce de la maladie, la prise de conscience du diagnostic font toujours l'effet d'un véritable cataclysme au sein d'une famille. Au bonheur du premier souffle de vie succèdent l'angoisse et le stress de devoir faire face à la maladie et à ses conséquences qui accompagneront peut-être l'enfant tout au long de son existence.

Les associations de parents d'enfants sont des partenaires indispensables aux professionnels et aux services de pédiatrie car elles nous aident à soutenir les familles et à informer la population sur ces réalités. Grâce à leurs initiatives, les familles peuvent échanger entre elles leurs expériences et leur vécu face à la maladie de leur enfant.

Dans le domaine des cardiopathies de l'enfant, nous sommes heureux d'avoir participé au premier souffle de l'Association « Cœur Battant »; le Département médico-chirurgical de pédiatrie et son Unité de cardiologie pédiatrique continueront à soutenir cette association afin qu'elle ne s'essouffle pas.

Nous tenons à remercier tous ceux qui, comme nous, ont et auront à cœur de soutenir « Cœur Battant » afin que ses actions au bénéfice des enfants souffrants de cardiopathies et de leurs familles puissent continuer à se réaliser et à se développer.

En réitérant mes chaleureux remerciements, je vous adresse, chères donatrices, chers donateurs, mes plus cordiales salutations.


Prof. S. Fanconi
Chef du Département
médico-chirurgical de pédiatrie